

SUN7

LUNDI 24 NOVEMBRE 2025

A LA UNE: (RE)NAISSANCE DU SUN7



COIN CLUB

Le club à l'honneur pour ce premier numéro n'est autre que le très explosif club des Pompims. Sa présidente, Mina Cheibany, nous présentera le club et surtout reviendra sur le TMB d'octobre, match dans lequel le club de cheerleading de l'N7 a eu l'honneur de performer après un mois d'entraînements intenses. **P. 3**

REC7

Première édition de l'AligoFest **P.8**



7 À VOUS

Alors que la présentation au show des clubs de 7robot rencontra un franc succès, le Sun7 a interrogé son président, passionné par ce qu'il fait, découvrez le profil de Sandy Taigneau, destiné depuis toujours à briller derrière les commandes de ses petits cerveaux roulants. **P.5**

QUESTIONS QUE TOUS LE MONDE SE POSE “Se faire tunnel”, une expression pas si innocente **P.9**

IN ZE LIST La bataille des futurs Prez **P.7**

7 MARIAGES POUR 7 LUNES DE MIEL L'amour est dans l'N7 **P.12**

ET BIEN D'AUTRES RUBRIQUES...



ARTISTES EN HERBE



Quand l'amour avec un grand A rime avec FISA

Tu es ma richesse avec toi je suis riche du cœur et de ton salaire
 Éternel, ton amour m'est essentiel comme l'air
 Sophistiquée, belle et intelligente, tu peux parfois être froide
 comme le marbre
 Sarcastique, je t'aime de mon âme et de mon arbre.

Signé ton Bûcheron

Bienvenue

En ce mois d'Octobre terrifiant.
 Un club mort revient parmi les vivants.
 Le journal de l'école renaît de ses cendres.
 Son nom Sun7, vous devriez l'apprendre.

Par Nathan Pagnucco



Une bataille après l'autre

Une bataille après l'autre c'est l'histoire de Bob Ferguson, ancien révolutionnaire dans des États Unis modernes, qui va tout faire pour retrouver sa fille après qu'ils aient été séparés par la police.

Bah c'est juste trop fort quoi. Absolute cinema. Les acteurs sont trop chauds, l'histoire est bien et pour un film si long, le rythme est vraiment parfait. L'ambiance sonore est géniale, la gestion action/émotion/humour est parfaite.

J'ai franchement adoré et je peux que le conseiller, ça fait longtemps qu'il est sorti mais logiquement y a toujours des séances.

LES RECO DU BDA DE NOAH

La femme la plus riche du monde

La femme la plus riche du monde c'est l'histoire de Marianne Farrère, la femme la plus riche du monde (jusque là c'est logique). Mais qui dit argent dit convoitise, et lorsque Pierre Alain Fantin, un artiste, va rentrer dans sa vie, une amitié malsaine va se créer, mettant en péril sa famille. Les doutes vont s'installer, les virements vont se cumuler, qu'est ce que cette relation va t-elle instaurer ?

C'est ce genre de film assez perturbant et dérangeant par moment, tu ne sors pas en te disant "oui j'ai adoré" et pourtant ces sentiments qu'il te faut ressentir, te montre la justesse du film. Isabelle Huppert et Laurent Lafitte sont juste beaucoup trop forts, ils ont été faits pour ces personnages, c'est troublant et vraiment impressionnant.

Y a des transitions ou des effets dignes des feux de l'amour qui sont quand même relativement piètre, mais on peut pas dire qu'ils ont pas essayé.

La musique monte en intensité avec le film et c'est très intéressant à ce niveau là.

Pour souligner des défauts, ça reste long et parfois répétitif, mais je me lasserais pas de voir Laurent Lafitte faire le chien donc c'est ok.

Je ne dis pas que vous allez adorer, je ne dis pas que j'ai adoré, mais je dis que c'est à voir !

Par Noah Baccon

COIN CLUB: LES POMPIMS

LES POMPIMS ENFLAMMENT LE TMB

Le club de cheerleading de l'N7, les Pompims, a récemment enflammé le Petit Palais des Sports lors du match opposant le Toulouse Métropole Basket à Chartres. Retour sur une prestation aussi dynamique que réussie.

Le samedi 18 octobre à 20 h, le Toulouse Métropole Basket (TMB) affrontait Chartres Basket Féminin à l'occasion de la 4^e journée de Ligue Féminine de Basketball (LFB). Les tribunes du Petit Palais des Sports affichaient complet, et l'ambiance était à la fête. Si le match a tenu ses promesses sur le plan sportif, un autre moment fort de la soirée a marqué les esprits : la prestation énergique de l'équipe de cheerleading de l'N7, les Pompims.

Les danseurs et danseuses de l'école se sont produits à deux reprises au cours de la rencontre. Leur première apparition, brève mais percutante, a eu lieu dès le premier quart-temps sur un remix entraînant d'Accelerada. Malgré un effectif réduit, la chorégraphie s'est distinguée par sa précision et son dynamisme, donnant le ton d'une soirée haute en couleurs. C'est toutefois à la mi-temps que les Pompoms ont véritablement captivé le public. Sur un medley mêlant des classiques tels que Mambo No. 5 de Perez Prado et Smooth Criminal de Michael Jackson, l'ensemble de l'équipe a offert une performance de près de cinq minutes, alternant formations et changements de place avec une synchronisation impeccable. Sourires, énergie et bonne humeur étaient au rendez-vous, sous les applaudissements nourris d'un public conquis. Derrière cette prestation millimétrée se cache une organisation rigoureuse et un engagement collectif remarquable.



J'ai moi-même eu l'occasion de participer à cette représentation et d'interviewer Mina Cheibany, présidente des Pompims, afin d'en savoir plus sur le club et les coulisses de cette réussite.

Est-ce que tu peux nous présenter un peu les Pompims pour ceux qui ne connaissent pas du tout ?

Mina : Les Pompims, c'est le club de cheerleading de l'N7 ! Tout le monde est le bienvenu, peu importe le niveau ou le style, l'essentiel, c'est de s'amuser. On participe à plusieurs événements internes à l'école comme l'inté, le WEI, le show des clubs ou encore les Goldens César dont on détient actuellement le titre, une petite fierté. On fait aussi des prestations à l'extérieur, comme aux All INPiades, et surtout, on danse lors des matches du TMB !

Comment s'est passée votre participation au match du TMB contre Chartres ?

Mina : C'était génial ! C'était la première fois qu'on participait à un match aussi tôt dans l'année, et ça a été une vraie réussite, donc on est tous vraiment contents

Qu'avez-vous ressenti en dansant devant un public aussi nombreux ?

Mina : Un public externe, qu'il soit nombreux ou non, ça met toujours un peu de pression, parce qu'on représente l'école.

Le TMB nous a choisis et nous fait confiance pour leur animation, donc on a une certaine crédibilité à tenir. Mais globalement, on a surtout ressenti de la fierté, plus que du stress. On était à fond et super heureux de danser là-bas.

Comment se sont passés les entraînements pour ce match du TMB ?

Mina : Ce match, c'était un challenge pour nous ! Quand on s'est engagés auprès du TMB, c'était en plein début de l'intégration alors on ne savait pas encore si assez de personnes allaient être motivées. Et pourtant, tout le monde s'est super bien impliqué ! On s'entraînait presque tous les jours pendant plusieurs semaines, et l'ambiance était top. On est très fiers du résultat, et ça annonce une année hyper prometteuse.

As-tu un message à faire passer aux lecteurs qui seraient potentiellement intéressés pour rejoindre les Pompims ?

Mina : OUI, GO !! L'un de nos objectifs depuis l'intégration, c'est de montrer que les Pompims, c'est avant tout un club chill et inclusif : pas de pression, du fun, du partage et de la bonne humeur. On fait des événements très variés, donc chacun peut y trouver sa place ! C'est vrai que programmer un TMB aussi tôt dans l'année a pu intimider ceux qui voulaient s'impliquer plus doucement, et c'est dommage... Alors notre message : vous êtes les bienvenus, rejoignez nous !

Par Zeineb Guizani

Photo par le TMB

“LES POMPIMS C'EST AVANT TOUT DU FUN ET DE LA BONNE HUMEUR”

Cher lecteur, chère lectrice, cher tous,

En ce premier numéro, à qui l'on espère succédera tant d'autres, je vais vous raconter l'histoire du Sun7. Ça c'est ce que j'aimerais faire, mais malheureusement le peu d'archive que j'ai dessus m'oblige à davantage parler du projet Sun7 que de son histoire. Avant mon arrivée dans l'école la plus cool de Toulouse, j'ai fait mes petites recherches. Entre apprendre par cœur l'acronyme ENSEEIHT (Je suis passée au premier LPJ, eh oui!), et lire le règlement intérieur en entier, j'ai trouvé la mention d'un journal de l'école. Depuis enfant je suis passionnée par l'écriture, et mon rêve de collégienne risque de se réaliser sous peu : être rédactrice du journal de l'école. Alors, aussitôt arrivée à Toulouse, je m'empressais de demander aux 2A des infos sur le fameux journal. Personne ne connaissait... Légende urbaine au sein de l'N7 depuis quelques années, on ne peut trouver la trace du Sun7 que sur un blog louche de l'AE inactif depuis 2018... J'ai alors essayé de contacter sur Facebook, et même LinkedIn l'ancienne Prez, sans succès. Je n'ai pas abandonné pour autant, et désireuse d'en savoir plus, je me suis rendue à la bibliothèque, sûre qu'au temple de la culture, il subsisterait bien un numéro... Pleine d'espoir j'ouvris les portes vitrée et je fus accueillie par une sympathique bibliothécaire qui m'annonça, désolée pour moi :

**“REVENEZ DANS UNE HEURE
MA COLLÈGUE N'EST PAS
ENCORE LÀ”**

C'est ce que je fis, mais la collègue n'en savait pas plus qu'elle. Elle suggéra alors les archives et nous descendîmes au premier sous-sol du A avec cette gentille dame qui était on ne peut plus heureuse d'amener quelqu'un dans les archives (une première depuis 6 mois). Elle chercha un instant avant de me présenter un carton de revues scientifiques.

Après un coup d'oeil poli, comme si j'avais encore un doute, alors que clairement les portraits professionnels d'hommes mûrs en noir et blanc n'avaient aucun rapport avec les dessins satyriques du sun7 et son papier coloré, je lui rendis le carton. C'est les mains vides que je quittais cet endroit un peu étrange, et que je poursuivais ma quête. Pourquoi faire simple quand on peut faire compliqué ? Ma quête s'arrêta bien vite lorsque je me décidais à réfléchir vraiment : qui mieux que les responsables pour m'éclairer sur un club ? Je demandais alors tout simplement à Jules s'il avait des numéros et il m'annonça en avoir une étagère entière à la TR. Ni une ni deux à la pause du midi je le suivais dans cette salle encombrée des restes de l'aprem des clubs. Ils étaient là, sur une étagère, visibles depuis la fenêtre, comme pour me narguer de ne pas les avoir trouvés avant. Premier numéro trouvé là bas : Mars 1997. Dernier numéro en date : mai 2019. La cause de la fin du journal : inconnue. Mais la conclusion la plus évidente était la suivante : si le journal disparaît de temps en temps, pour des périodes plus ou moins longues, il réapparaît toujours, et c'est à nous, petite équipe de 1A (et quelques vieux) motivés de le faire renaître de ses cendres une nouvelle fois, et on l'espère, définitivement cette fois ci ! Après passage devant le bureau de l'AE, il a été décidé que le Sun7 deviendrait un « club » après que son équipe de rédaction ait montré motivation et sérieux. J'ai réuni un petit comité, Zeineb la Pompidu qui est partout, Nathan le FISA VP de tout, Momo le MF2E qui part 30 min en plein TD se prendre un café au FOY... et une multitude de journalistes amateurs...

**C'EST ALORS AVEC LA PLUS
GRANDE FIERTÉ ET LE PLUS
GRAND HONNEUR QUE NOUS
VOUS PRÉSENTONS L'ÉTERNEL
JOURNAL DE L'ENSEEIHT: LE
SUN7**

Par Faustine Dubots <3



Dallas 22 novembre 1963

Par une très chaude après-midi, dans le centre ville de Dallas, un homme suait à grosse gouttes. Clinton J. Hill, chargé de la sécurité de Jacqueline Kennedy lors de cette campagne, jette un dernier coup d'œil à gauche. Son regard tombe sur une étrange figure avec un parapluie noir, malgré le soleil brûlant. Il ne put cependant s'attarder trop longtemps sur cette bizarrie car il entendit trois coups de feu simultanés en direction du cortège présidentiel. Un bref silence, puis des cris de la foule. Mais le plus perçant était celui de son employeuse, Jacqueline qui hurlait, alors à quatre pattes sur le siège arrière de la décapotable. Clinton les rejoint à une vitesse ahurissante et découvre l'arrière de la voiture jonché de bout de cervelles et de sang. Il y en a tant sur Jacqueline qu'on la croirait blessée à mort. Cette dernière, pourtant indemne, essaye de récupérer les restes de cerveau. C'est avec horreur que Clinton se rend compte que ce sont là les restes du président des États-Unis, John Fitzgerald Kennedy. La tête à moitié défoncée par la balle, il s'effondre et Clinton pose son manteau pour le cacher de la foule paniquée et hystérique.

“MON DIEU, JE SUIS TOUCHÉ”

Kennedy et le gouverneur du Texas John Connally sont tous deux blessés et immédiatement transportés au Parkland Memorial Hospital de Dallas. Le président mourra 30 minutes après, le gouverneur sera sauvé. Une fois le choc de l'attentat passé, les autorités commencèrent les recherches et un homme fut rapidement arrêté : l'ancien soldat du corps des marines, Lee Harvey Oswald, suspecté auparavant d'être un sympathisant communiste dans un contexte de guerre froide. Il était posté au cinquième étage d'un bâtiment désert, et sa fenêtre donnait directement sur le cortège au moment de l'attentat.



Le couple Kennedy et le gouverneur Connally à Dallas. Photo DR

Dallas 24 novembre 1963

La veille de l'inhumation du 35^e président des États-Unis, alors que le suspect Oswald était transféré de prison, un riche propriétaire de boîte de strip-tease, Jack Ruby, assassine Oswald d'un coup de pistolet à bout portant. Il se justifie, voulant dit-il épargner à la veuve Jacqueline les pénibles conséquences d'un procès. Sans coupable, les commissions d'enquêtes, plus ou moins impartiales s'enchaînaient, mais les véritables acteurs ne seront jamais arrêtés. Après quelques années, l'affaire n'avait pas perdu en intérêt et des failles dans l'enquête ont été suggérées, notamment l'omission volontaire de témoignages prouvant l'innocence d'Oswald. Encore aujourd'hui, à chaque mandat présidentiel aux États-Unis, les candidats annoncent avec détermination leur volonté de rendre public le dossier complet Kennedy, mais le FBI s'y oppose toujours. Homme au parapluie noir, complot du FBI, le voile ne se lèvera peut-être jamais sur l'assassinat du président moderne le plus aimé des États-Unis.

Par Faustine Dubots



Bob Jackson/ Dallas Times Herald

7 À VOUS

Présentation du club 7robot

Est-ce que tu peux commencer par une petite carte d'identité ?

Je suis Sandy Traigneau, étudiant en 3EA (promotion 2027) à l'IN7. Avant d'intégrer l'école, j'ai suivi une classe prépa PSI en Guadeloupe. Aujourd'hui, je suis président du club de robotique 7Robot. Mon rôle consiste à organiser la vie du club, coordonner les projets techniques et rechercher des financements pour soutenir nos activités.

7 À VOUS

C'était quoi ton déclic pour la techno et la robotique ?

J'ai toujours été attiré par la technique et la bidouille : démonter des appareils, comprendre leur fonctionnement, les réparer. Bref, le genre de gamin qui finit par se faire engueuler parce qu'il a transformé le sèche-cheveux en « projet scientifique ». Ensuite, j'ai découvert l'Arduino et j'ai construit une mini-soufflerie pour mon TIPE, un vrai coup de cœur pour l'électronique. 7Robot représentait pour moi l'opportunité de concrétiser mes idées et de partager cette passion avec d'autres étudiants. Cette année, j'ai souhaité prendre la présidence pour me confronter à un nouveau défi : la gestion d'un club, la coordination d'une équipe et l'organisation d'un projet ambitieux.

C'est quoi votre gros projet de l'année ?

Notre objectif principal est la participation à la Coupe de France de Robotique. Chaque année, nous concevons un robot autonome capable de réaliser des actions précises lors de matchs de 100 secondes. Cette année, la compétition met l'accent sur la stratégie : notre robot doit analyser son environnement et prendre des décisions en temps réel. Le règlement impose des caractéristiques (taille, poids, sécurité...), mais il est assez libre pour nous laisser choisir nos technologies et nos actionneurs. Résultat : on passe notre année à prototyper, coder, tester, recommencer... jusqu'à obtenir un robot qui fonctionne.

Quelles compétitions vous visez cette année ?

La Coupe de France de Robotique, prévue du 13 au 16 mai 2026. C'est notre compétition phare, vers laquelle nous orientons l'essentiel de nos efforts chaque année. Question : Un moment dont tu es le plus fier... et une bonne galère ? Événement marquant : les Golden César de l'année dernière, où on a pu présenter notre travail à toute l'école. Notre secrétaire, Léni, a assuré comme un pro à la présentation ! Côté galère, je me souviens de notre dernier match de la Coupe de France 2025, où notre système de repérage a planté... Résultat : défaite. Une expérience douloureuse, mais qui nous a appris l'importance de la redondance et de la robustesse des systèmes.

Vous bossez où ? Avec quels moyens ?

Nous utilisons principalement le FabLab de l'école, qui nous donne accès à des imprimantes 3D, une découpeuse laser et divers outils. Ces ressources sont essentielles pour la conception et la fabrication de nos robots. Ce qui nous manque ? Plus de temps, toujours plus de temps... surtout pour les 3EA...



Vous collaborez avec d'autres clubs ou structures ?

On est ouverts à toutes les collaborations ! Que ce soit avec d'autres clubs de l'école, des entreprises locales ou des passionnés de robotique, l'idée est de partager les savoirs et de monter des projets encore plus fous.

Au fond, 7Robot, c'est plus qu'un club de robotique ?

7Robot, c'est avant tout un groupe d'étudiants de plusieurs générations qui partagent leurs connaissances, leurs expériences et leur passion pour la robotique, dans une ambiance conviviale.

Si tu devais résumer 7Robot en 7 mots ? Partage, technique, ambition, collaboration, apprentissage, passion, robot. **Par Daniel M'Bouyou**



Photo par Photo7 pendant les Golden César 2025

C'est le moment de créer des listes ! Cette période vaguement stressante pour les plus motivés. Une éventuelle future liste a fait parler d'elle assez tôt, créée dans la piscine du WEI, elle a commencé fort en recrutant à Souillac...

Le vent en poupe, des individus émergeaient du groupe Whatsapp pour faire valoir leur envie de responsabilités. Une VP par ici, un trésorier par là... Les aspirants étaient plutôt nombreux... Il paraîtrait qu'un jeune homme avait de plus affiché publiquement son envie de devenir Prez... Toutes les cases étaient cochées... Mais ce n'était pas sans compté la perfidie de la vie qui fit que le rôle de président étaient visiblement beaucoup moins fun qu'il n'y paraissait, si bien qu'après la présentation du bureau des listes précédentes, une vague de désistement s'abattit sur la liste, notamment le pas si motivé « futur Prez AE ». S'en suivit une marche dans le désert pour la jeune liste, plus aucun candidat au poste le plus important ! Après moult recherches, ce n'était pas un, mais deux aspirants qui se manifestèrent. Aussi motivés l'un que l'autre, Arthur (SNerd) et

Hugo (MFlemillard2E) se battaient avec une

féroce rare (le premier dessinait logo sur logo, le deuxième a ramené du jambon en courant lors de l'Afterwork crêpes). Mais des deux il ne pouvait en rester qu'un. Le vote était très serré : 53 pour Arthur contre 19 pour Hugo. Déconfit, il se confia au micro du Sun7 : « Vous aviez l'air confiant lors de cette campagne, je suppose que la déception est grande pour vous monsieur Loppart ? ». Mais alors, dans un dernier élan de dignité, il leva la tête et déclara d'une voix posée :

“JE M’EN FICHE, AU MOINS J’AI RIEN À FAIRE”

Conclusion heureuse pour une défaite aussi cuisante. Arthur quant à lui prendra son rôle très au sérieux et il ne plane sur la commu Whatsapp aucun doute : il fera un excellent Prez !!

Par Faustine Dubots

LES 5 ETAPES DU DEUIL:



LE DENI

LA COLERE

LE MARCHANDAGE

LA DEPRESSION

L'ACCEPTATION

Oyez ! Oyez ! À l'attention de nos amis à la vie ruinés ! Oui, je parle bien de vous les addicts aux jeux d'argent. Le lien peut vous sembler abscons entre cette si gourmande rubrique et les paris, mais sachez qu'il est possible d'allier les deux. C'est très simple, un Loto Gourmand !!

BON PLAN

Organisé par l'association Toulouse à Table, les lots à gagner ne sont pas encore fixés, mais l'année dernière, il y eut des choses assez classiques comme un diner en restaurant, un peu moins classique comme un diner dans une école hôtelière, des lots vraiment classes comme un voyage pour deux en Europe. Vous n'avez encore rien vu, il y a des récompenses divines, comme sa taille en bouteille de vin rouge ou sa taille saucisse ! Avec encore plus de cadeau gourmand à la clé, on se sent d'humeur joueuse.

Entre bonne humeur et compétition farouche, ce loto saura vous distraire et vous satisfaire. **Par Mohamed Benkhedda**



Copyright Loto Gourmand

Infos pratiques :

- Le 16 novembre, à 12h
- Au 8 Allée Fernand Jourdant à Toulouse
- 1 carton : 3€; 6 cartons : 15€; 14 cartons : 20€

Mes chers amis gourmands ! J'entends chaque jour votre faim insatiable gronder dans les couloirs de l'N7, et votre gout pour les mets les plus raffinés faire briller vos yeux d'une lumière intransigeante. Vous en avez marre des plats parfois exécrables du CROUS. Que le souci vous soit arraché des épaules, je vous présente votre délivrance : L'AligoFest.

Le plus grand rassemblement de fanatique de l'Aligot saucisse de tous les temps. Une concentration jamais vue de personnes à haute valeur ajoutée et pas dans n'importe quel but, mais pour accomplir une prouesse civilisationnelle inconcevable, battre le record du monde du plus d'Aligot saucisse mangé en un week-end !!!

Vous ne rêvez pas, du 14 au 15 novembre, de 10h à 00h sera partagé sans modération de l'Aligot, de la saucisse, de la bonne humeur et encore de l'Aligot. Venez manger À VOLONTÉ ce plat typiquement occitan à base d'ail, de tome, de beurre, mais surtout de purée de pommes de terre et accompagné d'une tendre, belle et juteuse saucisse, slurp~

À tous ceux qui ne sont pas convaincus par ces convaincantes paroles, sachez que cet événement a séduit tellement de monde que les organisateurs ont dû changer de lieu pour accueillir encore plus de participant et se trouve désormais au Marché d'Intérêt National (MIN) de Toulouse au 146 Av. des États-Unis, 31200.

Dans cet immense marché, qui dessert tout les primeurs, restaurants et autres acteurs de l'agroalimentaire toulousain, seront tenus des buvettes et des stands d'animations en tout genre, le tout ponctué tout du long par des Banda (des fanfares occitanes 100% folklorique, 100% divertissante). Il y aura également des DJ sets (ne me demandez pas lesquels ça a l'air trop random mdrr).



Ils ont le sens de la transparence puisque chaque consommation d'Aligot sera comptabilisé en direct sur un écran géant dans ce festival. Sera également diffusé en temps et en heure le match de rugby de la coupe d'Automne Internationale

France VS. Fidji 🇫🇷

samedi 15 novembre à 21h10

Bon à savoir, les entrées sont de 25€ pour le vendredi (de 17h à 00h)
et de 35€ pour le samedi (de 10h à 00h)

Au grand dam de Sun7, les places s'étant écoulées comme des petits pains, nous ne serons pas présents pour couvrir cette grandiose rencontre. Nous vous prions de nous excuser (je pue le seum sa grande maman...)

Par Mohamed Benkhedda

Infos pratiques (inutile pour le coup) :

- Au MIN de Toulouse 146 avenue des États Unies
- Le 14 de 17h à 00h pour 25€
- le 15 de 10h à 00h pour 35€



« Se faire tunnel », une expression pas si innocente

Durant les 6 derniers mois, beaucoup d'entre nous ont entendu les termes « se faire tunnel ». En effet, 53 % des jeunes ont rencontré cette expression pour la première fois lors de cette période. Mais d'où vient cette expression que tout le monde utilise à tort et à travers.

UN EXPRESSION TENDANCE :

« Se faire tunnel » est à la mode en ce moment. Après avoir interrogé un panel de français plutôt homogène (environ un cinquantaine d'étudiants de 18 à 25 ans principalement composé d'hommes), leur première fois avec cette expression est globalement la même : Jules Robin, Samoht ou Thibault Cerda. Voyez-vous où je veux en venir ??? Dans quelle asso ces trois petits lurons sont-ils ? CAn7... Eh oui, il existe bel et bien un lien direct : Les membres de CAn7 sont les lanceurs de cette nouvelle expression, dans le but de devenir la première asso étudiante semi-pro d'animation en France.



PREUVES:

Quand on tape « CAn7 » dans les Pages Jaunes, on tombe sur un certain « Julien le CAN », habitant au 33 rue Temple à Bordeaux. « Temple » comme par hasard, un monument connu pour ses tunnels et passages secrets, comme si CAn7 voulait emprunter des chemins enfouis pour devenir les numéros 1. De plus, savez-vous ce que signifie « CAn7 » ? Eh bien c'est le Club d'Animation de l'n7... et « ANIMATION » est l'anagramme parfait de « MITONNAI ». Qu'est-ce qu'ils pourraient bien nous mitonner ? Vous n'êtes toujours pas convaincu ? Ils prétendent que leur local se situe au deuxième étage de la TR. Eh bien non, nos enquêteurs ont retrouvé un sticker CAn7 dans la salle As-206. Cette salle se situe au sous-sol du bâtiment A, comme les tunnels...

Coïncidence, je ne crois pas ! Et quel est l'anniversaire du président de CAn7 ? Le 26 mars, comme par hasard. C'est aussi la date de l'incendie du Mont-Blanc dû à l'embrasement d'un camion transportant de la margarine et de la farine. Ce sont exactement les ingrédients pour faire du « beurre manié » qui est principalement utilisé dans le coq au vin, deux symboles évidents de la France, ainsi, ils chercheraient vraiment à contrôler le monde de l'animation française...

Maintenant, vous ne pourrez pas dire que vous ne saviez pas..

Par La Marmotte

REVIEW EVENT

Comme chaque année, un week-end à Barça a été organisé. Retour sur ces jours mouvementés pour ceux qui ont eu le bonheur de shotgun à temps!

Photos Laurelyne Pichon



Départ à 7h de Ramonville un samedi, sous un ciel qui pleuvait tel une vache qui pissoit ; l'ambiance contrastait fortement avec celle de l'après-midi à Barcelone, faite de plage, de before et de boîte. Une fois le bus démarré, l'ambiance du Foy a vite pris le dessus sur le ciel gris digne d'un jour ordinaire en Bretagne. Le trajet fut ponctué de rappels du chauffeur appelant au calme et à la modération concernant l'alcool (consigne bien évidemment respectée durant tout le séjour). Comme l'alcool emporté depuis la France n'était clairement pas suffisant, le premier arrêt en terres espagnoles fut consacré à un ravitaillement en éthanol. Dès que nous avons posé nos pieds et nos bagages à l'auberge, chacun est allé flâner à sa guise dans les belles rues barcelonaises en attendant le before sur le rooftop de l'auberge, qui commença à 20h.

REVIEW EVENT



Photos OnedayOnetravel

À ce stade, vous avez compris que la festivité fut le point central de ce voyage. Vous ne serez donc pas étonnés d'apprendre que l'alcool au before était gratuit et illimité, en préparation pour la soirée en boîte.

L'aller à la boîte fut une épreuve pour les responsables du tour-opérateur, qui durent gérer près d'une centaine de jeunes adultes alcoolisés dans le métro barcelonais. La soirée en elle-même fut remplie d'événements, allant des arcades ouvertes aux téléphones et portefeuilles volés, jusqu'au vol de poignées de porte. Le deuxième jour fut, bien évidemment, encore alcoolisé ; toutefois, une visite au Castell de Montjuïc eut lieu. Ce château situé sur la colline de Barcelone, que nous avons rejoint après 1 h 30 de marche, fut utilisé comme lieu d'exécution durant la guerre civile espagnole. Ensuite, chacun vadrouilla avec son groupe de potes dans Barcelone jusqu'à la soirée, qui avait lieu dans la fameuse boîte Opium. Avant le départ pour la soirée, prévu à minuit, les vacanciers n'étaient alcoolisés firent suffisamment de bruit pour que les flics soient appelés à l'auberge.



Ils firent le tour de toutes les chambres, et les responsables de l'établissement nous confisquèrent l'alcool rangé de manière trop ostentatoire dans les dortoirs.



Enfin, nous arrivons au dernier jour. La journée fut entièrement libre : certains mangèrent des tapas, tandis que d'autres déjeunèrent de paellas (checkez Le Lolita à Barcelone, adresse incroyable pour les paellas).

Cependant, à cause du désagrément causé par nos confrères la nuit précédente, l'auberge nous a interdit l'accès à sa bagagerie et nous a demandé gentiment de quitter les lieux le plus tôt possible, ce qui fait que nous avons pris la route vers Toulouse à 14 h au lieu de 16 h comme prévu initialement. Malgré une description relativement négative du week-end, l'expérience est incroyable, et c'est une très bonne occasion de voyager avec vos potes (surtout ceux qui restent dans leur terrier (coucou les SN)).

Par un voyageur anonyme



Photos Tripadvisor

HOROSCOPE & JEUX

Capricorne

Soit vous êtes de fin d'année et on vous traite de bébé pendant 11 mois, soit vous êtes un vieux qui a son anniversaire beaucoup trop tôt. Ce n'est pas un horoscope, juste un constat. Rien à signaler, comme d'habitude.



Verseau

3EA : Votre meilleur ami le ténia vous soufflera les réponses en plein partie et vous sauterez une classe (une première dans l'histoire du règne de Coulon)

SN : Votre meilleur ami le ténia codera un nouveau logiciel qui réglera la dette française, un inventeur de Génius7 volera votre idée et vous finirez ermite.

MF2E : retournez vous coucher avec votre meilleur ami le ténia



Poissons

Buvez beaucoup d'eau. Vous êtes un poisson. Hydratez vous c'est important



Bélier



Après dégustation de la cuvée 7binch, vous partirez en quête de la bulle originelle au fin fond du Xinjiang. Pensez à emporter Yingli Lee Tellier.

Taureau

Joyeux anniversaire à ceux qui sont nés ce mois-ci, la rédaction vous offre un bon de réduction chez le Crous pour un pavé à 0,55€ avec une framboise dedans.



Gémeaux

Si vous êtes un inventeur de Génius7, vous trouverez un script dans la rue et après l'avoir passé au debugger pendant 24h, car il était bourré d'erreur d'indentations, vous décidez de le mettre dans la corbeille après un énième oubli de parenthèse.



Cancer

La Weiite aiguë ne se calme pas, vous prenez des antibiotiques qui vous endorment en CM (personne ne voit la différence)



AIDE ALEXANDRE D'A RENTRER CHEZ LUI APRÈS UN BREAK ENAC !



Lion

Vous avez faim et vous tombez sur les oeufs mayo sans mayo au RU

Vierge

Célibataire: Commencez à désespérer, l'amour ne viendra pas vous chercher ce mois-ci, comme tous les mois de l'année

En couple: Tant mieux pour vous



Balance

7recette, Fromage7, Terroir7, 7binch, il va falloir songer à arrêter de manger

Scorpion

Vous n'avez pas de chance, le serpentaire, 13eme signe astro a pris tous vos jours, listez contre lui et gagnez tous les Kahoot du FOY



Serpentaire

Après avoir été oublié depuis l'époque Romaine, vous faites votre come-back en piquant tous les jours du scorpion, votre charme a conquet tous les cœurs, vous êtes promis à un avenir plus que radieux

Sagittaire

Votre envie de changement sera aussi forte que celle du gouvernement en octobre et vous déménagerez 3 fois ce mois-ci. Attention côté relations, à ne pas solliciter trop vos amis, faites un calendrier pour ne pas appeler deux fois le même. Si vous n'avez pas d'amis, évitez de déménager.

Par Faustine Dubots



O	V	U	Q	Q	Y	G	T	Z	D	T	N	O	J
H	I	G	H	A	G	E	N	C	Y	U	O	B	W
E	Q	A	A	L	E	X	A	N	D	R	A	C	I
J	E	A	N	G	L	A	I	S	P	E	S	D	A
X	I	I	B	P	F	A	B	I	E	N	N	E	U
E	F	J	A	U	N	E	C	L	M	S	X	X	J
G	N	D	D	D	G	C	F	G	G	H	O	B	R
D	G	K	M	M	A	R	K	E	T	I	N	G	A
P	K	A	E	P	O	R	T	F	O	L	I	O	E
N	E	L	E	V	A	T	O	R	C	J	Q	H	U
P	Y	S	P	E	E	C	H	P	L	U	G	X	Z
S	O	F	T	S	K	I	L	L	I	X	C	A	M
R	G	E	N	G	B	T	U	H	H	U	L	L	E
B	L	U	G	R	V	K	C	A	R	T	O	N	T

Les mots peuvent être cachés horizontalement, verticalement ou en diagonale.

Highagency	alexandra
anglais	cam
carton	elevator
eportfolio	fabienne
hull	jaune
marketing	softskill
speech	

L'amour... première nécessité chez certains, perte de temps ou malédiction chez d'autres, ce sujet divise et pourtant, nombreux ne pourraient vivre sans. En France, le constat est toutefois alarmant : si 21 % de la population trouve son âme sœur sur des sites de rencontres, ils ne sont que 5 % à se rencontrer sur le campus universitaire. C'est un bien petit chiffre comparé à l'immense 20 % des britanniques. Et cela se comprend amplement : en effet, une des différences majeures entre les rosebeef et nous est la température : si en journée il fait 17,4°C en moyenne dans l'hexagone (donc encore plus à Toulouse), il fait uniquement 12,9°C au Royaume-Uni : une température propice au rapprochement physique. Alors, pour combler le climat plus que clément de notre belle ville Rose, le Sun7 va jouer les Cupidon, Eros pour les plus emballés. Lisez attentivement ces lignes et laissez vous convaincre par les profils sérieux minutieusement sélectionnés par le journal. Et si votre ami est aussi en manque de chaleur corporelle, n'hésitez pas à le dénoncer à la police de l'amour. (on remarquera qu'il n'y a que 7 profils, alors pas de panique si vous avez répondu, vous passerez peut-être au prochain numéro!)

Maxime Studnicki



FISA 2A (il a de l'argent donc dates au restau et cadeaux à gogo) avenant et toujours souriant, Maxime saura égayer vos pauses au Foy. Il vous donnera autant d'amour que de stickers. Plein de douceur et d'humour, la conversation filera et les adieux de 10h15 n'auront jamais été si déchirant. Cherche humain n°7ien qui saura l'aimer en retour (et accessoirement cuisiner le soir)

Robin Saraydarian



FISE MF2E 1A, très beau garçon, parle couramment chinois et Trez du très secret et très peu officiel club Paf7 (y'en a là dedans). Fêtard, un date au café pop fera son plus grand bonheur. Femme ou homme (mais plus homme), peu lui importe puisque son cœur est déjà pris par un inconnu venu de l'empire du milieu.

Arthur Lévi



FISA SN 2A, Rugbyman téméraire et beau gosse (brun, petite barbe), le respo course mais je dors ne me réveillez pas cherche une femme vivante, drôle pour passer du temps si le feeling passe bien. Mesdames, avant de le swipez à droite, sachez que si vous détestez le rugby, ce pourrait être la fin, avant que tout ne commence.

Jérôme Allusson



FISE 3EA 1A, grand, cheveux noirs de jais, yeux bleus et sapé comme jamais, Jérôme recherche une présence féminine pour égayer ses soirées dans son canapé devant un plat de gnocchis raté. Recherche femme stylée (demandez lui pour quel style en particulier). Demandez lui aussi ce qu'il considère comme des red flags. Globalement aller lui parler svp il a besoin de buzz.

Floran Fernillot



FISE 3EA 2A, un peu border mais son cœur tendre compense. Ses origines des îles seront un grand avantage pour emmener zouker sa moitié sur le dancefloor du Foy. Un green flag apprécié? Être de Besançon... Parfait compagnon, il exigera une bonne qualité d'humour de la part de son/sa partenaire.

Evelyne



FISE MF2E 1A Jeune Franco-Sénégalaise déesse de la Shatta/Zouk aussi bien en DJ qu'en danseuse, élue meilleur twerk de tout l'N7, un défaut? Il faut la payer pour qu'elle se taise. Malgré les nombreuses anecdotes sur des mésaventures alcoolisées, Evelyne adore les soirées chill, mettant quiconque au défi de l'arrêter de rire pendant un limite limite. Cherche homme drôle, fou, prêt à tester de nouvelles activités. Sensible et empathique, l'heureux élu devra être adepte de musique et être son cavalier sur de la kompa. Fermés d'esprits s'abstenir.

Arthur Flauder

FISE MF2E 1A Superbe hydro germanophone myope, bandeur de F1, la N7 racing team est devenue sa maison. Ce sympathique ex 5/2 est prêt à donner des anecdotes (parfois) utiles n'importe quand. Mozart l'inspire, il joue de la clarinette et chante, tout en s'interessant à la basse. Disclaimer : humour assez beauf et limite, Arthur cherche une femme surprenante et innovante prête à débattre de tout et de rien. Ses tue l'amour ? Cigarette, puff et astrologie (sauf pour l'horoscope du Sun7;))

ADIEUX

Rejoignez nous!



En ce doux mois de Novembre
Notre club cherche de nouveaux membres
Si le journalisme vous fait envie
Remplissez le formulaire, c'est par ici !

Par Nathan Pagnucco

Eh oui c'est déjà la dernière page, toutes les bonnes choses ont une fin. Toute l'équipe du Sun7 espère que vous avez aimé. En espérant que ce numéro convainc l'AE de nous déclarer comme club, nous vous disons au revoir, et restez à l'affut de la prochaine sortie! Le Sun7 n'a pas fini de vous surprendre!!

